

PlantaDoce.

Empresa

Miranza amplía su presencia en el País Vasco y abre un nuevo centro en Bilbao

La apertura de este complejo se traduce en un proyecto que parte de dos puntales: una dirección médica que recoge la tradición de cinco generaciones de especialistas y unas instalaciones innovadoras al servicio de los pacientes.

PlantaDoce
15 nov 2021 - 11:14



Miranza crece en el País Vasco. La compañía española especializada en oftalmología ha inaugurado un nuevo centro en esta comunidad autónoma, donde ya operaba a través de las clínicas Miranza Begitek (Donostia), Miranza Ókular (Vitoria) y Miranza COI en Bilbao. Ahora, en esta misma ciudad, **el grupo añade la clínica Begoña**, según ha informado en un comunicado.

La apertura de este centro supone un proyecto que parte de dos puntales: una dirección médica que recoge la tradición de cinco generaciones de especialistas y unas instalaciones innovadoras al servicio de los pacientes.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/miranza-amplia-su-presencia-en-el-pais-vasco-y-abre-un-nuevo-centro-en-bilbao>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía ha iniciado un reacondicionamiento del edificio, dotándolo de la tecnología especializada en oftalmología para ofrecer tratamientos en enfermedades oculares. Asimismo, está conformando un **equipo médico liderado por Íñigo Corcóstegui**.

Ramón Berra, director general de Miranza, ha explicado que la empresa ve con “ilusión esta adquisición; un proyecto que se pretende hacer crecer paso a paso, dando lugar a una clínica exclusiva y que siga siendo la referencia que supone el apellido Corcóstegui en la oftalmología”.

Miranza otorga la dirección del centro a Íñigo Corcóstegui

Por su parte, el director médico de Miranza Clínica Begoña, Íñigo Corcóstegui, manifiesta también que se debe “dar un paso más en innovación y modernización para ofrecer a los pacientes los últimos tratamientos y aparatos, cada vez más sofisticados y efectivos”.

La nueva etapa del centro **se pone en marcha este noviembre**, con el objetivo de ir aumentando paulatinamente su actividad, a medida que se vayan incorporando nuevos profesionales y vaya creciendo también la dotación tecnológica.

El grupo oftalmológico español, controlado por el fondo Magnum Capital, confía en crecer un 16% en 2021 y alcanzar una facturación de 74 millones de euros, según confirmó Berra a PlantaDoce. Además, la empresa superará los treinta centros en España este año. Se trata de una mejora en la cuenta de resultados de la compañía, después de que el coronavirus le supusiera un impacto en sus ingresos por encima del 10%.